

Carrera: Profesorado en Historia

Unidad Curricular: Teología IV

Profesor: Benítez Alicia.

Alumno/s: Ferreira Kerolin, Pacheco Mariana.

Escuchar con el oído del corazón

El mensaje del Papa Francisco trata de *Escuchar con el oído del corazón*, y tiene que ver con la capacidad de conectar por excelencia con el sentido del oído, para que se transforme en un «instrumento» verdaderamente funcional a los fines y al sentido de nuestra existencia: hombres y mujeres que viven en comunidades extendidas donde se comparte el amor, y la bondad, sin otra finalidad que el encuentro con el Amor más grande.

Conectar el oído con el corazón no es sólo tarea de la persona que quiere transmitir el mensaje, sino que es una actitud que debe preocupar a cada bautizado, porque cada uno de nosotros no sólo somos cristianos, sino también ciudadanos, y además estamos insertos en una sociedad que hoy está muy necesitada de deshacerse de esos cortocircuitos que han estropeado la conexión corazón-oído.

La otra idea es la paciencia, tenemos que darnos cuenta que estamos perdiendo la capacidad de parar, de hacer una pausa, pero también de saber esperar, de sentarse al lado y escuchar al otro. Saber escuchar lo que otras personas como nosotros tienen que decirnos. Lo que tienen que decirnos, o lo que quieren que escuchemos, para animarnos a enfrentarnos juntos a los problemas. El mensaje transmite mucha humildad, y una invitación a ser más precisos en nuestra vida cotidiana. Por eso tenemos que dedicarnos a renovar ese interior que conecta el corazón con la escucha, y animados por la paciencia.

Por eso es muy importante tratar de escuchar a la otra persona, porque va a tener la posibilidad de expresar sus pensamientos, sus emociones y sus sentimientos. Escuchar a otras personas nos permite apartar nuestras opiniones y concentrarnos en lo que la otra persona quiere expresarnos.